

Von welchen Tieren stammt die Kalbsbratwurst vom Grill?

150 Teilnehmende an der jüngsten Sonderveranstaltung des Thurgauer Technologieforums

Transparenz in der Wertschöpfungskette eines Unternehmens oder einer Branche ist nicht nur eine administrativ aufwändige Pflicht, sondern bietet auch Chancen. Dass das auch für Betriebe der Land- und Ernährungswirtschaft gilt, hat die jüngste Sonderveranstaltung des Thurgauer Technologieforums in Roggwil aufgezeigt.



Vermittelten ihre Gedanken zum Thema: die Referenten Robert Baldinger, Peter Hinder, Peter Jaeschke und Christian Beglinger. Bilder: Martin Sinzig

Von Martin Sinzig

Mit rund 150 Teilnehmerinnen und Teilnehmern war die Veranstaltung ein grosser Erfolg. «Das Who is who der Thurgauer Ernährungswirtschaft ist anwesend», freute sich Edgar Sidam-

grotzki, Vorsitzender des Technologieforums und Chef des kantonalen Amts für Wirtschaft und Arbeit, in seinen Begrüßungsworten. Der Anlass wurde am 30. November 2015 gemeinsam mit dem Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft ausge-

richtet und durfte die Gastfreundschaft der Bioforce AG in Roggwil in Anspruch nehmen. Das seit über 50 Jahren in der Herstellung von pflanzlichen Arzneimitteln tätige Unternehmen stimmte bei einer kurzen Betriebsbesichtigung auf den Abend ein. «Rückverfolgbarkeit